

La UA da luz verde a la ampliación de estudios en innovación en calzado - Las Provincias - 30/01/2019

La UA da luz verde a la ampliación de estudios en innovación en calzado

La universidad mejora el programa tras la gran demanda por parte del alumnado y la buena acogida del primer curso de formación

✎ E. P.

ALICANTE. El Consejo de Gobierno de la Universidad de Alicante (UA) ha dado el visto bueno a la ampliación del programa de estudios propios en innovación en calzado que el pasado curso comenzó a impartirse en Elda en colaboración con INESCOP.

La acogida del curso de «Experto en nuevas tecnologías y control de la calidad aplicable al sector del cal-

zado» del pasado año, así como la gran demanda de formación en este campo ha llevado a ampliar la oferta de estudios que incluirá también el curso de «Especialista en diseño y gestión de la innovación aplicable al sector del calzado» y un «Máster en diseño, nuevas tecnologías y gestión de la innovación en el sector del calzado».

En la reunión ordinaria del Consejo de Gobierno se destacó que las empresas del calzado han de adaptarse a una adecuada planificación y gestión comercial que les permita un posicionamiento en mercados competitivos, elaborando específicos planes de empresa que les faciliten no sólo competir al más alto nivel de cualificación sino una mejor protección frente a vulneracio-

nes por parte de terceros de sus bienes inmateriales. Por todo ello los objetivos de este título son formar no sólo a aquellos alumnos que requieren una formación especializada en la industria del calzado en aquellas áreas de conocimiento que actualmente y en un futuro próximo vincularán la creación y producción del sector a los más exigentes requisitos de mercado, sino también a profesionales que quieren renovar sus conocimientos en este ámbito específico.

En un comunicado, la UA explicó que el curso está organizado conjuntamente con INESCOP, y participan profesores tanto de la Universidad de Alicante como de INESCOP, se imparte en las aulas de la Escuela de Relaciones Laborales de Elda

y está dirigido a proporcionar una formación especializada, eminentemente práctica y con la finalidad de avanzar y mejorar el ejercicio profesional de: profesionales de la industria del calzado -diseñadores industriales y diseñadores gráficos-; profesionales de otros ámbitos sectoriales que requieran una inmersión en la industria del calzado actual; estudiantes universitarios de áreas científicas y tecnológica; y estudiantes y profesionales del diseño y de la creación artística.

Ayer también se aprobó el calendario de las pruebas de acceso para mayores de 40 años para el curso 2018-19. La matrícula se realizará entre el 4 y el 22 de febrero y el 5 de marzo se realizará la exposición de admitidos y excluidos.